

شركة الجمال السابع للمقاولات Seventh beauty contracting company





We are committed to delivering excellence in industrial construction and industrial support services. With years of experience in the industry, we specialize in providing comprehensive contracting services tailored to meet the unique needs of each project.

Our team of dedicated professionals is equipped with the expertise and resources to handle a wide range of industrial projects., from large-scale construction to specialized contracting services. At the core of our business is a strong emphasis on quality, safety, and customer satisfaction. We believe in building lasting partnerships with our clients or a complete contracting solution, SBCC is your go-to partner in driving success and efficiency in industrial construction.

المقدمة

نحن ملتزمون بتقديم التميز في مجال الإنشاءات الصناعية وخدمات الدعم الصناعي. وبفضل سنوات من الخبرة في هذا القطاع، نتخصص في تقديم خدمات مقاولات شاملة مصممة لتلبية الاحتياجات الفريدة لكل مشروع

يضم فريقنا محموعة من المحترفين المتفانين والمحهزين بالخبرات والموارد اللازمة لتنفيذ محموعة واسعة من المشاريع الصناعية، بدءًا من الإنشاءات واسعة النطاق وصولًا إلى خدمات المقاولات المتخصصة

في صميم أعمالنا، نركز على الحودة والسلامة ورضا العملاء. نحن نؤمن ببناء شراكات طويلة ستحصل على الحل المثالي للمقاولات لتحقيق النجاح والكفاءة ،SBCC الأمد مع عملائنا، ومع في مشاريع الإنشاءات الصناعية



the system by continuous active participation.

الرؤية

تم إطلاع حميع الموظفين على التزام الإدارة بهذه السياسة على وجه الخصوص، وبالجودة بشُكُل عام، ويتم تشجيعهم على إظهار دعمهم للنظام من خُلال المشاركة النشطة والمستمرة.

Mission

The management of SBCC are committed to operate every aspect of the business to those standards that offer the highest possible quality of service to all clients. This is supported by a progressive management style that encourages the Quality culture throughout the Company.

الرسالة

بتشغيل كافة حوانب الأعمال وفقًا للمعايير التي تضمن أعلى مستويات SBCC تلتزم إدارة الحودة في الخدمةِ لحميع العملاء. ويُعزز ذلك بأسلوب إداري متطور يشحع على نشر ثقافة الحُودة في جميع أنحاء الشركة.

Health & Safety policy

Health, Safety and Environment are key elements in SBCC's approach to all our projects and will be an intrinsic part of the company's day to day operations. It is a guiding principal that, so far as it is reasonably practicable, the company shall conduct all its activities in such a way as to:



- Create a sustainable living environment.
- Seek progressive improvement of its health and safety performance.
- Comply with all applicable legislative requirements.



سياسة الصحة والسلامة المهنية

تحاه حميع SBCC تُعد الصحة والسلامة والبيئة عناصر أساسية في نهج مشاريعنا، وستكون حزءًا لا يتحزأ من العمليات اليومية للشركة. وهي مبدأ إرشادي تلتزم من خلاله الشركة، قدر الإمكان وبما هو معقول عمليًا، بتنفيذ :حميع أنشطتها على النحو الذي يضمن

- إنشاء بيئة معيشية مستدامة
- السعي نحو تحسين مستمر في الأداء الصحي والمهني
 - الالتزام بجميع المتطلبات التشريعية المعمول بها

Quality

Our business commitment for continuous investment & reinvestment in resources, personnel and assets to result in highly committed and equipped workforce, capable of delivering quality civil engineering and construction solutions across a wide range of disciplines.



الجودة

تلتزم أعمالنا بالاستثمار المستمر وإعادة الاستثمار في الموارد والكوادر والأصول، مما ينتج عنه قُوة عاملَة عالية الْالتزام ومُحَّهزة بكفاءة، قادرةٌ على تُقدِّيم حُلُولٌ عاليةٌ الحودةَ فيَّ مجالات الهندسة المدنية والإنشاءات عبر مجموعة واسعة من التخصصات

Construction

We are ready to meet all your new construction needs. Whether it's a factory, a business, a community center, or a private residence, each project is unique and requires specific expertise, which our seasoned professionals are ready to provide at any



انشاءات

نحن على أتم الاستعداد لتلبية حميع احتياحاتكم في مشاريع البناء الحديدة. سواء كان المشروع مصنعًا، منشأة تحارية، مركَّزًا محتمعيًا، أو سُكِّنًا خاصًا، فإننا ندرك َّأن لكلِّ مشروعٌ طبيعته الخاصة ويتطلُّب خبراتٌ متخصصةً، وهو ما يوفره لكمِّ فريقُنا من المهنيين ذُوي الخبرة في أي وقت

Our Services

Our services include Manpower Solutions, where we provide skilled workforce tailored for every Mega projects.



Electrical Works

We are offering wide range of Electrical Services as below: -

- Electrical Power and Lighting Reticulation
- Fire smoke detection system
- Telephone and data reticulation
- PABX systems
- Access Control/Security Systems
- Public Address and Voice Evacuation Systems
- Emergency Standby Generator Plants
- Data Network System Installation (Voice & Data Structured Cabling Systems)
- Lightning Protection



خدماتنا

تشمل خدماتنا حلول القوى العاملة، حيث نوفر كوادر ماهرة ومؤهلة تناسب متطلبات كُلِّ مشرُّوع ضخم

الأعمال الكهربائية



نحن نقدم محموعة واسعة من الخدمات الكهربائية كما يلي

- توزيع الطاقة الكهربائية وإنارة المباني
 - نظام كشف الدخان والحرائق
 - توزيع شبكة الهاتف والبيانات
 - (PABX) أنظمة المقسمات الهاتفية
- أنظمة التحكم في الدخول / أنظمة الأمن
 - أنظمة النداء العام والإخلاء الصوتى
- محطات توليد الكهرباء الاحتياطية للطوارئ
- تركيب شبكات البيانات (أنظمة التمديدات الهيكلية للصوت والبيانات)
 - أنظمة الحماية من الصواعق

Operation & maintenance works

Our strong team of highly skilled maintenance technicians, engineers and safety personnel facilitates the clients to execute their maintenance programs in the most cost efficient, organized, reliable and safe manner. The services we offer are, Maintenance projects- Repair, Modification or Upgrading- Civil / Mechanical / Electrical.-





- Refurbishment and Renovation
- Concrete Repair
- Water Proofing
- On Site Fabrication & Erection
- Plant Maintenance works
- Support Services for plant construction works.
- Mobile Equipment Rental
- Short- Term & Long-Term Manpower support.
- Plant Turnaround & Shutdown Support.

أعمال التشغيل والصيانة

يساعد فريقنا القوى من الفنيين والمهندسين وموظفى السلامة ذوى الكفاءُة من حيث التكلفة والتنظيم والموثوقية والسلامة تشمل خدماتنا تنفيذ مشارّيع الصيانة، بما في ذلَّكُ الْإصلَاحُ، أَو الْتعديل، أو التحَّديث في .مجالات الأعمال المدنية، والميكانيكية، والكهربائية

- أعمال الترميم والتحديد
 - إصلاح الخرسانة
 - أعمال العزل المائى
- التصنيع والتركيب في الموقع
 - أعمال صيانة المصانع
- خدمات الدعم لأعمال إنشاء المصانع
 - تأجير المعدات المتنقلة
- دعم القوى العاملة على المدى القصير والطويل
- دعم عمليات الإيقاف والصيانة الشاملة للمصانع



Mechanical works

- Structural steel fabrication and Erection including preengineered and hot rolled steel framed building.
- Pipe racks and Equipment structure.
- Our expertise in fabrication and Erection in variety of erection projects provide a significant complimentary contribution to our construction activities
- Plumbing, and Process Piping
- Fire Protection Systems
- Heating, Ventilation, and Air-Conditioning (HVAC)
- Boiler and Chilled Water Plants
- Fire protection systems (computer rooms, archives, etc.)
- Smoke control and fire detection systems
- Structural Steel Fabrication & Frection
- Borehole water systems design
- Irrigation systems designs
- Direct Digital Control Systems
- Sprinkler Installations
- Lifts and Escalators

الأعمال الميكانيكية

- تصنيع وتركيب الهياكل الفولاذية، بما في ذلك المباني المعدنية مسبقة الصنع والهياكل الفولاذية المدرفلة على الساخن
 - حوامل الأنابيب وهياكل المعدات
- إن خبرتنا في أعمال التصنيع والتركيب في محموعة متنوعة من مشاريع الإنشاء تمثل مُساهُمة فعَّالة ومتكاملة في أنشُطُتنا الَّإنشائية
 - أعمال السباكة وأنابيب العمليات
 - أنظمة الحماية من الحريق
 - (HVAC) أنظمة التدفئة والتهوية وتكييف الهواء
 - محطات الغلايات والمياه المبردة
 - (DDC) أنظمة التحكم الرقمى المباشر
 - تركيب أنظمة الرش الآلى
 - المصاعد والسلالم الكهربائية
 - (أنظمة الحماية من الحريق (غرف الحاسب الآلي، الأرشيف، وغيرها
 - أنظمة كشف الحريق والتحكم في الدخان
 - تصميم أنظمة الرى
 - تصميم أنظمة المياه للآبار الحوفية تصنيع وتركيب الهياكل الفولاذية



Civil works

- Fencing Works
- Site Preparation.
- Construction of reinforced cement concrete structure and steel structures.
- Water Proofing Works.
- All Kind of painting works including protective coating system.
- Supply and Installation of scaffolding system.
- Road works
- Asphalt road construction.
- Concrete road construction.





• Installation of road traffic sign boards, Barricades, Kerb stone & paver blocks.



الأعمال المدنية

- (أعمال السيا)ج الأسوار
 - أعمال تحهيز الموقع
- إنشاء الهياكل الخرسانية المسلحة والهياكل الفولاذية
 - أعمال العزل المائي
- حميع أنواع أعمال الدهانات، بما في ذلك أنظمة الطلاء الوقائي
 - توريد وتركيب أنظمة السقالات
- إنشاء الهياكل الخرسانية المسلحة والهياكل الفولاذيةُعمال العزل المائي
 - حميع أنواع أعمال الدهانات، بما في ذلك أنظمة الطلاء الوقائي
 - توريد وتركيب أنظمة السقالات
 - أعمال الطرق إنشاء الطرق الأسفلتية



Saudi Aramco E-Reference No. 0012276

Registration Approval Letter

February 14, 2025

SEVENTH BEAUTY CONTRACTING COMPANY. Attention

CR Number : 2050195351

Supplier Type: Service Provider Only Country : Saudi Arabia

We are pleased to inform you that SEVENTH BEAUTY CONTRACTING COMPANY. is now registered in the Saudi Aramco Supplier Management System under Vendor Code No. 10114960, provided your company continues to meet all relevant Saudi Arabian and Saudi Aramco standards.

This registration, however, should not be construed as a commitment by Saudi Aramco to procure from you. Being registered as a supplier only grants your company the opportunity, along with other registered sources, to respond to requests for submitting proposals in accordance with Saudi Aramco's established policies and procedures. All procurement instruments including but not limited to service contracts, purchase agreements, or purchase orders will be issued based on the name and address included in your commercial registration (CR), as stated in your Supplier Registration.

Saudi Aramco wishes to remind you that being recognized as a supplier carries with it serious obligations and responsibilities to act in a legal and ethical manner. We wish to remind you of the Saudi Aramco Supplier Code of Conduct (SCOC) which you acknowledged. Failure to abide by the principles set forth in the SCOC can result in adverse actions being taken by Saudi Aramco against you including suspension of you as a supplier. Saudi Aramco also expects each of its suppliers to satisfy each of the requirements of any procurement instrument which might be placed and to act responsibly and reliably as a supply chain supplier.

Material Suppliers should apply for Saudi Aramco Supplier Portal access by forwarding a request to portal-registration@aramco.com. The Supplier Portal is the main electronic business tool used between Saudi Aramco and its suppliers and serves to improve the flow and accuracy of key supply chain information.

For further information or assistance please contact the Saudi Aramco Supplier Help Desk by forwarding a request to SupplierHelpDesk@aramco.com or via the unified call center 800-116-1168 for In-Kingdom suppliers or +966 (11) 290-8950 for Out-of-Kingdom suppliers.

> Faisal Hamad Al Dossary, Supervisor Supplier Registration Unit Supplier Relationship Management Div

It is the responsibility of the supplier to update Saudi Aramco Supplier Registration Profile through Ariba for the following:

- 1. Change of Name / Commercial Registration Number / Address / Owner(s)
- 2. Any change of the supplier location
- 3. Discontinue supply of approved commodities (9COMs and 9CATS)

This is an electronically generated letter by Saudi Aramco. To verify Supplier approval status, please contact Supplier Help Desk at supplierhelpdesk@aramco.com

	٧		۲	٩	۳	٨	۲		١	٨	
********	4		0		١	٩	0	4	0	1	لرقم الموحد : قم المنشأة :
	۵	•	1	1	•	1		۳	1	٧	/ S while

شهادة تسجيل الشركة Company Registration Certificate



	دنسيتها: سعودي	لاسم التجاري للشركة : شركة الجمال السابع للمقاولات (شخص و وعها : . أنت مسنولية محدودة \ قابضة	
وتنتهی فی: ۲۰۲۰/۱۳۱۱ هـ		دة الشركة : ١٥ سنة	
	Y	ركزها الرئيسين: ٧٣٢١، طريق الظهران الجبيل السريع، ٢١٥٠	
۵۰,۵	بز البريدي: ۳۲٤۳٥		
		نشاط: للاطلاع على بيانات الأنشطة الرجاء مسح الرمز التجأر	
		اس المال : ۲۰٫۰۰۰ ريال سعودي	
	2	المديرون: 1 محمد بن حسن بن محمد آل سيف	
•	4		
	6	5	
	8	7	
	10	9	
***************************************	- 12	11	

). The same of the	16	15	
		رع سلطات المدير/المديرون: حسب ما نص عليه عقد الشركة	
, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,		, 092	
	بأنه تم تسجيل الشركة المذكورة أعلاه بمدينة :	بشهد مكتب السجل التجاري بمدينة : ال دمام	
وتاريخ: ۲۰۲۷،۲۲۰۷ هـ	بموجب الإيصال رقم : ٢٤٠٩٢٣٢٠٤٤٦	وتنتهي صلاحية الشهادات في :	



-365 11 294 4444 Review 111100 paigle | Congroup of Social Alaba | Appendit Appendit Appendit WWW.mc.gov.sa Mcgov.SA & BV C







TIN Certificate No.

Certificate date

3125147994 100241125740206 25/12/2024 الرقم المميز رقم الشهادة تاريخ الشهادة



المملكة العربية السعودية Kingdom of Saudi Arabia

شهادة تسجيل في ضربية القيمة المضافة VAT Registration Certificate

تشهد هيئة الزكاة والضربية والجمارك بأن المكلف أدناه مسجل في ضربية القيمة المضافة بتاريخ 2025/01/01

The Zakat, Tax and Customs Authority certifies that the taxpayer below is VAT registered on 01/01/2025 AD

Taxpayer Name	شركة الجمال السابع للمقاولات	اسم المكلف
VAT Registration Number	312514799400003	رقم التسجيل الضريبي
Effective Registration Date	2025/01/01	تاريخ نفاذ التسجيل
Taxpayer Address	الدمام ،الدمام ،طريق الظهران الجبيل السريع ،32435	عنوان المكلف
CR / License/ Contract / ID No.	2050195351	رقم السجل التجاري / الرخصة / العقد /الهوية
Tax Period	ربع سنويQuarterly	الفترة الضربيية
First Filing due date	2025/04/30	تاريخ استحقاق أول إقرار ضربيب

ملاحظة: كمكلفين مسجلين في ضربية القيمة المضافة, لا يجوز لكم تحصيل ضربية القيمة المضافة من عملائكم قبل تاريخ نفاذ التسجيل في الضربية. و في حال تبين غير ذلك ستقوم هيئة الزكاة والضربية و الجمارك بتنفيذ الفرامات المستحقة

Note: As a VAT registered taxpayer, you are not allowed to collect VAT from your customers prior to the effective date of the tax registration. If otherwise approved, The ZAKAT,Tax and Customs Authority will impose the applicable penalties.



zatca.gov.sa

19993

@zatca_sa



هذه الوثيقة مستخرجة من النظام الآلي ولا تحتاج إلى توقيع و لا يعتد بهذه الشهادة إلا بعد التحقق من موقع الهيئة www.zatca.gov.sa



شهادة تعريف بالآيبان **IBAN Certificate**

Certificate Issuance Date	22.42.2024	22.07.1447	t. [. ÷II.]
Certificate Issuance Date	23-12-2024	22-06-1446	تاريخ اصدار الشهادة
Certificate reference number	5PS6R1A	رقم مرجع الشهادة	
Company / Entity Name (in Arabic)	لات شخص واحد القابضه	اسم الشركة / المنشأة (بالعربي)	
Company / Entity Name (in English)	SEVENTH BEAUTY CONTRACTING	اسم الشركة / المنشأة (بالانجليزي)	
Commercial Registration / License No.	20501	رقم السجل التجاري / الترخيص	
Unified National Number	70393	الرقم الوطني الموحد	
Customer Number	2424	رقم العميل	
Bank SWIFT Code	SABI	رمز السويفت الخاص بالبنك	
Account Number	SASABB242	رقم الحساب	
IBAN	SA8845000000	رقم الآيبان	
Account Holder Name (in Arabic)	سابع للمقاولات	اسم صاحب الحساب (بالعربي)	
Account Holder Name (in English)	SEVENTH BEAUT	اسم صاحب الحساب (بالانجليزي)	
Currency	Si	العملة	
Account Type	CUC CURREI	نوع الحساب	
	الجاري		
Account Status	AC	حالة الحساب	
Account Opening Date	30-09-2024	27-03-1446	تاريخ فتح الحساب

This is an electronic-generated document. No signature is required by Saudi Awwal Bank. You can verify the contents by scanning the QR-Code or by visiting SAB official website / https://eform.sabb.com/iv

This is confidential information and it is the responsibility of the bearer to preserve it.

The Validity of this certificate is

days from the date of Issuance

Saudi Awwal Bank

Mailing Address: P.O. Box 9084, Riyadh 11413

National Address: 7383 King Fahad Branch Rd, 2338 Al Yasmeen Dist., 13325 Riyadh, Kingdom of Saudi Arabia.

Tel.: +966 11 405 0677, Fax: +966 11 405 0660, SAB SWIFT Code: SABBSARI, www.sab.com, A listed joint stock company, incorporated in the Kingdom of Saudi Arabia, with paid in capital of SAR 20,547,945,220 (Fully Paid), commercial registration certificate 1010025779, unified number 7000018668, licensed pursuant to the Council of Ministers Resolution No. 198, dated 06/02/1398H and Royal Decree No. M/4 dated 12/08/1398H, and regulated and supervised by the Saudi Central Bank.

ان السعودي الأوا تعانف الكتاون د.ن. C.R. 1010025779 ⁴di Awwal Ba



https://eform.sabb.com/iv

تم إصدار هذا المستند إلكترونياً عن طريق قنوات البنك الإلكترونية دون الداجة لتوقيع من البنك السعودي الأول. يمكنك التحقق من صحة وصلاحية المســتند من خلال مســح رمز المعرف التالى أو عن طريق زيارة الموقع الرسمي

للأول / https://eform.sabb.com/iv

هذه معلومات سرية وتقع على عاتق حاملها مسؤولية الحفاظ عليها.

يوم من تاريخ إصدارها هذه الشهادة صالحة لمدة

البنك السعودي الأول

العنــوان البريدي: ص. ب. 9084، الرياض 11413

العنـوان الوطنى: 7383 طريق الملك فهد الفرعي، 2338 حي الياسـمين، 13325 الرياض، المملكة العربية السـعودية

هانف: 7677 14 405 966؛، فاكس: 406 966، 11 405 966؛، الأول ســويفت كود: www.sab.com ،SABBSARI, شــركة مســاهمة مدرجة، تأسست بموجب أنظمـة المملكـة العربية السـعودية، بـرأس مال مدفوع 20,547,945,220 ريال سـعودي (مدفوع بالكامل)، سـجل تجاري رقم 1010025779، رقم موجد 7000018668. مرخص لها بموجب قرار مجلس الوزراء رقم 198 يتاريخ 1398/02/06هـ والمرســوم الملكي رقم م/4 يتاريخ 1398/08/12هـ، وخاضعة لرقابة وإشـراف البنك المركزي السعودي. Proof Number 1067656836 رقم الإثبات Original Date 28/6/2025 تاريخ الإصدار Expiration Date 25/12/2025 تاريخ الانتهاء



إثبات عنوان Address Proof

Address Holder Details بيانات صاحب العنوان شركة الجمال السابع للمقاولات Name الاسم Customer Acc. رقم الحساب Reg. Date 10/9/2024 تاريخ التسجيـل Address Details تفاصيل العنوان Short Address العنوان المختصر 2 Building No. رقم المبنى Adh Dhahran Al Jubail 7 3 2 طريق الظهران الجبيل السريع 2 1 **Expressway Rd** Secondary No. الرقم الفرعى 2 Al Kuthriah Dist. حى الخضرية 5 Postal Code الزمزي البريدي 2 4 3 2 4 3 5 3 المدينة DAMMAM الدمام Kingdom of Saudi Arabia المملكة العربية السعودية للتحقق To Verify

تم إصدار هذا الإثبات إلكترونيا ولا يتطلب التوقيع عليه

تم إصدار هذا الإثبات بناء على طلب الموضح أعلاه، ويحظر قطعيا تقليده أو إدخال أي تعديلات عليه سواء بالإضافة أو الحذف، ويعد الإثبات لاغيا إذا شابه شيء من ذلك، كما يعرض صاحبه للمساءلة القانونية.

This proof has been issued electronically and does not require a signature

This proof has been issued upon the request of the above-named, and it is absolutely prohibited to imitate it or make any modifications to it, whether by addition or deletion, and the proof is considered void if it is marred by something, and its owner is subject to legal accountability.

19992 https://splonline.com.sa/ar/national-address-1/



Contact Us

Dhahran Jubail Highway Road -Postal Code 32435 Al-Dammam - Kingdom of Saudi Arabia

تواصل معنا

طريق الظهران – الحبيل السريع، الرمز البريدي ٣٢٤٣٥ – الدمام المملكة العربية السعودية